

本紙をもつてお礼申しあげます。諸団体や、会員の皆様方のご協力をいたしましたことを感謝し、併せて各行政側の格別なるご配慮により、自治会の業績を挙げ得たことを、本紙をもつてお礼申しあげます。

去る二月一四日には、市内一一三自治会の中から香川自治会が表彰されました。それは環境整備上の美化運動及びゴミ処理対策に努力し、多大な功績があつたことを認められたからであります。

自治会活動の中で、「心豊かな快適なまちづくり」を、本年度の目標として進めてきました。住環境の整備や、人ととの心のふれあい等を、モットーとし、夜間防災訓練や、多様な事業を、この一年に行い誠に多忙な年であります。

本紙をもつてお礼申しあげます。



昭和六十一年度自治会活動報告

自治会長 熊沢 幸一

広報
かわわ

第91号
編集発行

香川自治会
広報委員会
興版印刷所

香川の人口
9,584人
男4,802人
女4,782人
香川の世帯数
2,832
(62.3.1現在)



香川自治会表彰される

す。今後も更に、諸要素の重圧に突き進んで行かなければならぬのではないかと推測しております。

さて、この一年間の自治会活動の成果を左記により、ご報告申しあげます。

1 道路整備について

十三ヶ所のアスファルト補装工事の施行完了

- イ. 香川一、四三〇番、曙光ハイツ前より一、四四八番下水管敷設及び舗装工事。
- ロ. 鶴巻宅を経て南へ一二七五番北下水路までの間の下水管敷設及び舗装工事。
- ハ. 香川一、二六九番町田宅より一二七番古宮工務店間の改裝工事
- ホ. チサン団地、永沢興業公園の花壇付散策道路工事。
- ト. 香川二〇六番鈴木宅より南へ二一七番大戻宅間の狹少道路の4m道路拡張工事(建築規準法)
- チ. 香川四七六番松浦電気商会踏切間の開発行為による勾配修正雨水処理の舗装改修工事。
- ト. 香川一、六六六番の地区道路の舗装工事。
- ト. 香川五三三番らびそん食堂を北へ五二五番石田宅前の改裝工事。
- リ. 第一青少年広場北側香川一、三〇〇番一帯の新装アスファルト工事。
- ヌ. 香川一、六〇三番石川宅前より東へ一三八番丸清材木店前までの改修舗装工事。
- ル. 香川一二二〇番第二踏切正龍食堂を東へ三橋角蔵宅へ五七三番まで(三

2 下水道工事について

- イ. 香川六七三番三島設備材料置場より三河屋せんべい店間のヘドロ除去を行いう一部個人負担による。(主幹水路末端地)
- ハ. 中尾地区一、六二一番よりイサミ屋酒店一八七番までの板塀下水路新設。



- 二. 海岸清掃には、湘北地区として香川自治会が、自主的に早朝参加し、毎年行っています。
- ホ. 「香川をきれいに」のポスター作文展は、今年で三年目になり、ゴミ処理意識は、ますます高揚して参り、今年も表彰式を行いました。茅ヶ崎市の新しい啓蒙運動として市の注目をあびております。

3 環境整備について

- イ. ゴミ処理対策には、環境委員長を始め役員全体で、体当りの労働を致し
- 二. 香川七一三番土屋光男宅より八〇六番に至る一带の下水管敷設工事。

4 文化活動について

- 人との心のふれあいをモットーに盆踊り大会と文化祭は、共に盛大となり、ふるさと香川に定着して参りました。特に青少年広場での藁工芸や、商工会の抽選

ております。会員の一部の方の中には自治意識に乏しく、責任や自覚にかけた方も居られ、その為お手あげの現状のところもあります。ゴミ処理対策は、一日も早く具体的な方法を会員の皆さん各自と、組長さんとの打合せを徹底的に行い、自分たちのものとしていただきたい。

口. 駅前清掃は、発想に苦慮しながらも四季を通じて、美化運動の推進を行っております。婦人会、子供会の協力がよく、逐年成果があがっております。下水の悪臭害は、玄瑞寺横、勘十郎堀の水路が悪く、市から薬品を取り寄せ、駆除しておりますが、下水処理対策は、最近の急務と考えます。

口. 駅前清掃は、発想に苦慮しながらも四季を通じて、美化運動の推進を行っております。婦人会、子供会の協力がよく、逐年成果があがっております。下水の悪臭害は、玄瑞寺横、勘十郎堀の水路が悪く、市から薬品を取り寄せ、駆除しておりますが、下水処理対策は、最近の急務と考えます。

